

ありがとうございます

3/23



標茶町農業協同組合(高取剛組合長)が、補助教材「農業とわたしたちの暮らし」を寄贈してくださいました。この日は、千葉孝一専務が教育委員会を訪れ、吉原教育長へ補助教材の本とDVDを渡されました。この教材は、町内の各小学校に配布され、授業で活用されます。

3/25



住友建設(住友悟代表取締役)の皆さんが地域貢献活動として多和平展望台、グリーンヒル多和周辺の除排雪をしてくださいました。パワーショベルやショベルローダー、排雪ダンプを使用し、春の観光シーズンに向け施設周辺がきれいになりました。

3/30



交通安全を願って、標茶町商工会女性部(山本和江部長、写真右)が「愛の鈴」を、加茂スミ子さん(茶安別)が「豆わらじ」をそれぞれ町に寄贈してくださいました。山本部長は「毎日鈴を鳴らし、元気に通学している姿を見ると、嬉しい気持ちになります。私たちが鈴を編み続けられる限り、続けて行きたいです」と話していました。寄贈していただいた鈴とわらじは町内の小学校の入学式で新一年生73人に手渡されました。



4/5

住みよい地域づくりを目指して

平成28年度標茶町自治会連合会総会が開催されました。今年度は「地域の絆づくりと住民主体のまちづくり」を推進目標に掲げ、地域・環境に合った独自の自治会組織づくりのための研修会や児童・高齢者らの見守り活動、森と川の月間、花いっぱい運動の協力、自主防災活動の推進などの取り組みを進める事を確認しました。



4/6

児童の安全を守るため

本町と弟子屈警察署(佐藤隆幸署長)は、標茶小学校正門前で交通安全の街頭啓発を行いました。この日は森山副町長や同警察署関係者、標茶町交通安全指導員、わんわんパトロール隊ら約10人が参加し、登校する児童らに交通安全を呼びかけました。また弟子屈警察署と「防災、安全・安心地域活動キャラ協定」を結んでいるミルクックさんも街頭啓発に参加し、交通安全旗を振り、登校する児童らに交通安全を呼びかけました。



町内在住のカメラ愛好者の方へ

町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」